### 国際ロータリークラブ第2670地区 徳島第2分区

WEEKLY REPORT VOL.643 2019.7.30

ロータリーは 世界をつなぐ

レストラン西岡 ■例 会 場

〒 777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551

■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者

18名 (会員数 28名)

メークアップ 伊庭雅俊会員1

出席率 修正出席率

% %

# ■会長挨拶 ■

皆さんこんばんは。美馬町の方では4日間積乱雲が来て毎日夕立がありました。昨日の雷は多分近くで落ちた ような気がします。これから暑い日が続きますのでくれぐれも体には気をつけていただきたいと思います。

一般の方とお話をする時に「ロータリーとは何か」「ロータリーはどのような活動をしているのか」「ロータリア ンとは誰か」などごく基本的なことを特に会長は説明できるようにならなければいけないと思います。少しずつ自 分の頭に入れてロータリーはこういうものだと説明ができるように頑張っていきたいと思っておりますので、皆 さんも説明できるように努力していただきたいと思います。

### ■卓話「保険代理業会」 三好百会員■

保険代理店の巨大化をしていくことによって、顧客本位から離れていっていませんかと私はすごく思います。 地域の人に根ざしたその人自身の特性が分かり、その人とずっと人生を共に同じ地域で生きていくという気構え をもった人間が一生懸命その人の為に助けようとする心をもって保険を販売していく、そこにこそ本来の目的や 理念があるのではないかと私個人は思っておりますが、しかし世の中の流れはすごいスピードでございます。昔 私が会社員としておりました富士火災という名前も消え、AIUと合併になりAIG損保という名前に変わりま した。名前で分かる通り外資です。社長はケネス・ライリーといいます。私も全国の表彰などに行くとケネス・ラ イリー社長は富士火災の歴史には全く触れません。AIUからAIGの歴史だけを話します。昔半沢直樹が言っ ていました。「合併に対等合併はありえない。」と。やっぱりそうなんだと改めて思いました。

徳島県の 50kmも離れた田舎の美馬市、旧美馬郡、つるぎ町の人間というのは東京からの大規模な経済に飲み込ま れてこれからどんどん苦しい思いをすると思います。できるだけ地域のスーパー、地域の人にお金が落ちる仕組 みというものを地域の経済人として考えて行動しなければいけないのではないかと思います。地域地域に応じた 色々なものがありますので一概には言えませんが、私自身はどのような社会の流れになったとしてもお客様のた め、地域のため、今まで愛してくださいました先人の思いを汲み、これからもこの仕事を全うして頑張っていくと いう理念に関してはブレずに10年、20年、まだまだこの地域で頑張っていこうと思いますので、皆様応援の程を よろしくお願いいたします。

### ■幹事報告■

◆到着週報 鴨島RC

## 

◇青木会員

◇戸島会員

◇西谷会員

◇三好亘会員 ◇山内会員

記念品のお礼 本人・配偶者誕生日 結婚記念日 誕生日プレゼントのお礼 記念品のお礼

欠 席

次回

### 2019年8月6日 (火) 19:00から

卓話

伊庭雅俊会員・北室淳子会員・辻 貴博会員 戸島健治会員・浪越繁男会員・中元 香会員 西谷明彦会員・林秀樹会員・東谷尚登会員 山内浩司会員

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席 の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。